

## Question écrite : Prestations de la Poste à Monthey

Madame la Présidente du Conseil Général, Messieurs les Municipaux, chers collègues,

La Poste va réduire drastiquement ses offices en Valais. Selon l'interview du Conseiller d'Etat Christophe Darbellay parue dans le Nouvelliste du 9 juin 2017, l'ex-régie fédérale va beaucoup trop loin et trop vite.

Toujours dans cet article, nous apprenons que sur les 85 offices postaux que comptent le canton, il en resterait 25 en 2020. Certains offices sont classés « en dialogue » avec une marge de manœuvre apparente tandis que 37 sont dans une liste « réexamen » et seront probablement transformés en agence postale.

En février dernier, le Grand Conseil valaisan s'est également mobilisé en soutenant l'initiative cantonale du Tessin s'opposant à la suppression d'offices postaux.

Soucieux de maintenir un service de qualité pour la population montheysanne, le groupe démocrate-chrétien s'interroge sur l'avenir des deux offices de notre cité. Dès lors, est-ce que des discussions sont intervenues entre le Conseil Municipal et la direction de la Poste ? Quelle est la stratégie de la municipalité afin de garantir le niveau de prestations actuel à la population ?

Sylvain Défago  
Conseiller Général